

Association des amis des Soeurs Hospitalières de Fribourg

Brünisberg 4, 1717 St Ursen Tél. 026 347 11 90 courriel : amis.hospitalieres@bluewin.ch
Banque cantonale de Fribourg, CP 17-49-3, IBAN : CH39 0076 8300 1166 5650 8



Chère amie, cher ami,

En séjour au Rwanda durant cinq semaines cet été, pour aider à l'installation d'un programme de comptabilité informatique, Claire-Lise Demierre, la comptable de notre association, a été particulièrement frappée par la joie de vivre qui règne à la Maison Notre-Dame de Compassion, de Nyamata. La vingtaine de pensionnaires, âgées de 10 à 80 ans, pourtant gravement marquées par la maladie ou le handicap, ont retrouvé dignité et espoir grâce à l'engagement des Hospitalières. Sans votre généreux et fidèle soutien, cette action ne serait pas possible.



Chacun est très impatient de voir sa photo

De Fribourg au Rwanda

Des pieds pour rejoindre l'homme où qu'il soit, des mains pour le servir, une bouche pour lui sourire, des oreilles pour l'écouter, un cœur pour le comprendre. Avec ces mots, le poète Charles Péguy résume magnifiquement bien la vie chrétienne en général et la vocation religieuse en particulier. Au Rwanda, comme à Fribourg, les Hospitalières, répondant à l'appel du Christ pauvre, se sont mises au service des pauvres et des plus démunis.

La congrégation des Hospitalières continue de se renforcer. La relève est importante. Les maisons du Rwanda sont pleines de jeunesse. Avec tous les défis que cela représente pour la formation humaine, spirituelle et professionnelle.

Action 2015

Pour 2015, le comité a apporté son appui au fonctionnement de la Maison Notre-Dame de Compassion de Nyamata.

Faute de place disponible, la Maison ne peut pas encore accueillir les garçons et les hommes. Une partie des fonds récoltés a donc été affectée à une réserve pour financer le projet de construction d'un nouveau bâtiment.



Une relève bien présente



Un après-midi sous la véranda de la Maison Notre-Dame de Compassion de Nyamata

Notre projet 2016 : un bâtiment pour les hommes

Le projet définitif est prêt. Il a été adapté et complété. Pour mieux répondre aux besoins des futurs pensionnaires, les dortoirs ont été remplacés par des chambres à un ou deux lits et on a inclus la construction d'une pharmacie. Ce qui a fait passer le coût des devis de 120'000 à 180'000 francs.

Notre association a débloqué une première tranche de financement de 100'000 francs qui permettra de lancer le chantier sitôt le permis de construire accordé. Il s'agit maintenant de réunir le solde du financement.

Pour offrir un toit et un lieu de vie aux malades et aux plus démunis, nous avons besoin de votre aide et de votre soutien.

Cotisation 2015

Le soutien à notre association passe aussi par le paiement de la cotisation annuelle. Nous remercions les personnes qui l'ont déjà fait et nous invitons les autres à le faire d'ici la fin de l'année. La cotisation ordinaire est fixée à 30.- francs, la cotisation de soutien à 50.- francs.

Vos dons peuvent être déduits sur votre déclaration d'impôts. Nous enverrons volontiers une attestation de don aux personnes qui nous en feront la demande.



Les joies de la baignade au bord du lac Kivu

Assemblée générale 2016

Nous vous signalons d'ores et déjà la date de notre prochaine assemblée. Elle aura lieu le **samedi 18 juin 2016**, à 14h30, à Brünisberg. Nous vous remercions de réserver cette date.

Joyeux Noël !



*Cette parole, dit Dieu,
Il faut qu'elle ait des pieds,
Une parole avec des pieds pour courir,
et rejoindre l'homme où qu'il soit.
Il faut qu'elle ait des mains
Pour servir l'homme.
Il faudrait qu'elle ait une bouche
Pour sourire aux hommes...
... et des oreilles pour les écouter.
Il faudrait que cette parole ait un cœur
Pour comprendre l'homme.
Et Dieu a mis
des pieds, des mains, des oreilles et une bouche et un cœur
à cette parole.
La plus belle qu'il ait jamais prononcée.
Il prit son Souffle et la lança sur terre...
Et les hommes la découvrirent presque par hasard
Enveloppée de langes
Dans les bras d'une femme
Au détour de leur chemin, au hasard des évènements.*

Charles Péguy

Nous vous adressons nos voeux les meilleurs pour l'année nouvelle.

Paix, santé, joie et espérance, tels sont nos souhaits !

Brünisberg, décembre 2015

Le comité de l'association: Madeleine Duc-Jordan, présidente, Wenceslas Rémié, vice-président, Maurice Page, secrétaire, Sr Marie-Emmanuel Minot, trésorière, Claire-Lise Demierre, comptable, Sr Marie-Jacques Minnig, M. l'abbé Boniface Bucyana, Roland Brugger.